

Pressemitteilung

04.10.2022

kabelplus stellt Glasfasernetz in Altenburg mit Kabel-TV und Bandbreiten für Internet bis zu 500 Mbit/s

Rund 300 Haushalte und Betriebe in Altenburg haben seit Herbst 2022 Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösendem Kabelfernsehen. Der Ausbau der Glasfaser ist im gesamten Ortsgebiet gemeinsam mit einer Verkabelung der Stromleitungen erfolgt. Alle Haushalte haben "Fiber To The Home" (FTTH) - Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus erhalten. Baustart war im September 2021, ab Herbst 2022 kann nun das gesamte Ortsgebiet mit Glasfaser versorgt werden. Ein weiterer Netzausbau ist nächstes Jahr in der Katastralgemeinde Bürgerwiesen geplant. Weitere 120 Haushalte können 2023 mit schnellem Breitbandinternet versorgt werden.

„Gut funktionierende Breitbandanbindungen sind für unsere Kundinnen und Kunden immer wichtiger. Beim Breitband Benchmarktest 2022 des deutschen „PC Magazins“ erreichte kabelplus erneut die Note „Sehr Gut“ und wurde als Testsieger für Niederösterreich ausgezeichnet.“, so Gerhard Haidvogel, technischer Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns, dass der Ausbau unseres Glasfaser-Netzes plangemäß abgeschlossen werden konnte und dass wir bei den Bürgerinnen und Bürgern von Altenburg so herzlich aufgenommen wurden.“

Markus Reichenvater, Bürgermeister von Altenburg, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: „Wir möchten als Gemeinde auch in Zukunft attraktiv bleiben und den Vorteil einer gut ausgebauten, digitalen Infrastruktur nutzen. Daher nutzen wir diese Chance einer stabilen und ultraschnellen Internetverbindung mit dem Glasfasernetz. kabelplus ist dabei für uns ein verlässlicher Partner.“

kabelplus GmbH

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100%-Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 500 Mbit/s besonders schnell. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste für Privat- und Businesskunden an.